

Fecha: 25-02-2025  
 Medio: Diario Concepción  
 Supl. : Diario Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: “En estos clásicos gana el que no se echa para atrás”

Pág. : 18  
 Cm2: 740.8  
 VPE: \$ 890.423

Tiraje: 8.100  
 Lectoría: 24.300  
 Favorabilidad:  No Definida

Paulo Inostroza  
 paulo.inostroza@diarioconcepcion.cl

No era un amistoso a puertas cerradas, de esos donde el resultado pasa a ser una anécdota. Lota Schwager se tituló campeón del Octogonal del Biobío, superando con buen fútbol a Naval por 3-1. Un nuevo clásico en manos mineras, algo que se viene haciendo costumbre y los deja con la confianza a tope pensando en el torneo de Tercera A que arrancará en abril. La “Lamparita” empieza a meter miedo y asoma como candidato fuerte para pelear el ascenso.

Johan Munives marcó el primer tanto antes de irse al descanso y luego aumentó ejecutando un polémico penal que la visita discutió a muerte y le costó la tarjeta roja de Diego González. El goleador comentó que “es súper bonito empezar el año así y ojalá lo terminemos igual, celebrando con la gente. Se ha conformado un gran equipo, un grupo que tiene las cosas claras y lo único en lo que pensamos es en lograr el ascenso”.

El 2023 le ganaron los 3 partidos oficiales a Naval, el 2024 empataron y lo vencieron 2-0 en el más importante, el que daba el boleto directo a Tercera A. Ahora, por el Octogonal volvieron a hacerlo. ¿Cuál es la clave ante el ancla?

El artillero señaló que “Naval siempre es un rival fuerte, de buen fútbol y para ganarle hay que tener mucha fuerza mental, ir a buscar el resultado. En estos clásicos gana el que no se echa para atrás, aunque no siempre se ve el fútbol que uno quiere. Son partidos se mucho roce, hay que ir al choque, pero también juntarse con los compañeros, hacer lo que Lota sabe”.

Por precaución, se jugó solo con público local y Munives acotó al respecto que “fue lindo, aunque sí me gustaría ver el estadio lleno, porque los jugadores nos alimentamos de eso. Hacer un gol con tanta gente es algo que te emociona, a mí me enorgullece y uno quiere compartir esa alegría”.

#### ¿Candidatos?

Munives siempre ha sido un fijo en el equipo, pero hace poco llegaron delanteros como el argentino Lucas Quiroga o Fabián Neira (ex UdeC y D. Concepción). No estará fácil tomar camiseta.

El histórico anotador minero en Tercera B indicó que “hay un buen plantel, con jugadores que tienen recorrido en Segunda o, incluso, Primera B y se genera una buena rivalidad donde todos entendemos que



FOTO: FACEBOOK JOHAN MUNIVES

CUADRO DE RENATO RAMOS ASOMA COMO CANDIDATO EN TERCERA A

# “En estos clásicos gana el que no se echa para atrás”

Johan Munives marcó doblete contra Naval y habló de cómo le han tomado la mano al ancla, de lo que significa ganar el Octogonal y cómo será el torneo 2025.

12  
 goles

marcó Lota Schwager en el Hexagonal. Cuatro fueron de Munives y otros 4 de Enyer Castro.

juega el que esté mejor. Sabemos que los demás equipos nos miran de otra forma porque hemos hecho una buena pretemporada y también es porque Lota hoy es un club ordenado, con buen complejo, buenos dirigentes, buenos profesores... Queremos salir pronto de aquí. Nos sentimos fuertes, creo que ya lo merecemos”.

Partieron el Octogonal contra un Cabrero durísimo y ahora supieron superar a otro fuerte como Naval.

¿Será parecido lo que encontrarán en Tercera A? Munives expresó que “hicimos un gran torneo, pero tampoco olvidemos que Lota estaba probando gente, que algunos se inscribieron más tarde y estuvieron solo contra D. Concepción. Todos juntos estamos hablando de un muy buen plantel. Vamos por objetivos grandes y, en lo personal, a ver con cuántos goles podemos aportar para batir el récord del club”. Fue subgoleador del Hexagonal con 4

anotaciones.

#### Bustos no sigue

Aunque parecía tener el visto bueno del cuerpo técnico, el extremo Javier Bustos (ex Concepción y Temuco) se vio desfavorecido por la ligazón a un club de barrio, que antes exigía 10 meses fuera y le daba, pero ahora debe ser un año.

#### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl